

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isère, le mercredi 30 octobre 2024

RECONQUÊTE! ISÈRE DÉNONCE LE BUDGET DU DÉPARTEMENT.

Alors que le budget de 2025 est en train d'être débattu à l'Assemblée Nationale, la Fédération Reconquête! de l'Isère dénonce le budget du département.

En effet, l'Isère accorde sur un budget de 27 millions € :

- *Un Budget de 2 millions d'euros* au Sénégal pour un projet d'amélioration d'accès à l'eau potable. Notre département doit se préoccuper de l'amélioration de la vie des Isérois et seulement des Isérois. (Budget primitif Isère)
- *Un budget de plus de 3 millions d'euros* pour la création de nouveaux dispositifs d'accueils visant à accompagner des « mineurs non accompagnés ». (Rapport de décision modificative consolidé)
- *Un Budget de plus 2 millions d'euros* dans le cadre de la prise en charge des prétendus « mineurs non accompagnés » et des « jeunes majeurs ». (Rapport de décision modificative consolidé)

Le département de l'Isère, en acceptant une telle dépense gaspille ainsi l'argent des Français pour favoriser une idéologie mortifère pour la France.

Depuis ce vendredi, toutes les fédérations de Reconquête! dénoncent dans la presse les dérives budgétaires scandaleuses afin d'alerter les Français sur l'utilisation de leur argent.

Vous pouvez compter sur Reconquête! pour continuer à protéger les Français et à dénoncer toutes les décisions mettant à mal notre pays.

Marine Chiaberto Déléguée Départementale

Théo Soares Responsable GZ

**LE BUREAU DÉPARTEMENTAL
DE L'ISÈRE**